

令和3年度 第1回学校生活アンケート 保護者自由記述欄のまとめ ※多くの御意見をいただきありがとうございました。

保護者自由記述欄	学校より
<p>体力がなかなか追いついていないためか、宿題に取り組むのもやっとならぬという感じ。やるべきものという意識は持っており、眠くても泣きながら取り組んでおります。一日あたりの最低限の量と、週単位で取り組むものと分けたりすると、余裕のある時に対処できるかなと思いました。</p>	<p>同学年の担任間で、児童の発達段階に適した宿題であるかどうかや宿題の出し方についてを、相談・確認することを引き続き継続していきます。</p>
<p>朝、息子を送り出す時、一斉に登校班がいくつも通るのですが、2人しか挨拶してくれません。変質者などいると困るので、その様に指導されているのかもしれないですが、息子には誰にでもあいさつ出来る子になって欲しいです。</p>	<p>本年度の宮園小児童会スローガンは「あいさつ日本一 みんなが進んでふわふわことば」です。学校では、あいさつ日本一を目指して、先取り挨拶を心掛ける子が多くなってきましたが、地域でも気持ちのよい挨拶を自然と交わすことができるように、声掛けをしていきます。</p>
<p>昼休みに1人で過ごすことが多いようです。もう少しクラスの友達と仲良くできるように、みんなで遊ぶなどしてくれるとけこみやすくなると思います。</p>	<p>コロナ禍で制限はありますが、各学級が、週1度の「宮園っ子タイム」を利用し、団結力を高められるような活動を考えています。一人一人の子が学級への所属意識をもてるような教育活動を今後も展開していきます。</p>
<p>コロナの中で安心して学校へ送り出せる喜びを感じております。大人達にとって辛いと思う時期にわいわい朗らかな様子の子供達を見て安らぎと喜びをもらっています。秋田県・石川県の教育とても気になってます。田・畑・山の素晴らしい景色にもかかわらず都会の子供と変わらぬ暮らしに違和感があります。夜星の美しさにくぎ付けになる子供がどのくらいいるのかな？我が子も残された時間には夢中になってメディアを操作している姿を見ると、落ち着いた静かな心はどうすればうまく伝えてあげられるのかなって思います。</p>	<p>今年度も、校区で「ノーメディアデー」の取組みを行っています。メディア(テレビ・インターネット・ゲームなど)との上手な付き合い方を児童、保護者、学校が一体となって、今後も考えていきましょう。地域のよさ、すばらしさを体験できるような活動を今後も計画していきます。</p>
<p>同じマスクを朝から夕方までつけっぱなし、一度外してまた同じものをつけるというのは感染リスクがあるので、午前・午後とかえるなど声掛けをしてもらえると嬉しいなと思います。</p>	<p>ソーシャルディスタンスを心掛ける、手指消毒を徹底する、マスクを正しく着用するなど、新型コロナウイルス感染防止のための正しい知識を、児童へ引き続き伝えていきます。</p>
<p>学校にもっと英語の絵本など置いてほしい。少しあるけど借りてこれないと言っています。英語絵本読み聞かせなどボランティアがあるとよい。</p>	<p>今年度も、図書館アドバイザーが、図書室の本の整頓や修理、蔵書の確認等を行っています。児童にとって、どのような本があったらよいか、図書館アドバイザーと連携を取りながら、考えていきます。昨年度、読み聞かせボランティアさんの中で、英語で読み聞かせをしてくださった方がいました。英語による読み聞かせもお願いできそうな時は、していきたいと思っております。</p>

<p>雨が強い日に先生が家まで付き添ってくださいました。家まで遠いので、下校時も見守りしてくれて本当に感謝しております。いつもありがとうございます。</p>	<p>今年度も、大雨警報等により下校方法を変更することが何度かありましたが、保護者の皆様に柔軟に対応していただき、感謝申し上げます。学校としては、「児童の安全」を第一に考えています。今後も急な変更連絡をすることがあるかもしれませんが、御理解をよろしくお願いします。</p>
<p>発達障害児への配慮、不登校児の対応 保護者から学校へまずは伝えていかないと子供たちが抱える困りごとが多いと感じました。モンペと思われないよう保護者として我慢することが多いので、そのことをわかってほしいです。</p>	<p>保護者の皆様が、教育相談日を積極的に利用したり、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーに相談したりしやすいように、今後も学校からの情報発信に努めます。また、学級担任が、一人一人の児童の心に寄り添うことを、継続して大切にしていきます。</p>
<p>6時間の下校時間をもっと早めてもらいたいです。遠い家は17時頃に帰宅する日もあり、暗くなると危ないです。帰宅後、宿題をやる時間をつくるのも大変なのでお願いします。(同様1通)</p>	<p>現在、6校時がある日の下校時刻は「16:00」となっています。今後、職員一同で今年度の教育活動を振り返っていきます。その中で、児童や保護者にとって、現在の下校時刻でよいのか、一度検討していきたいと思います。</p>
<p>いつもありがとうございます毎日楽しく通わせていただいております。ここ数年、時間の確保の問題やコロナ禍などいろいろな変化があるのですが、4年生の音楽発表会、6年生の陸上や水泳大会がなくなってしまったことが残念に思います。宮園っ子、みんなで1つの目標にむかって頑張ることが良い方向へつながるのでは…と思います。</p>	<p>令和元年度磐周教育協議会での話し合いをもって、水泳大会や陸上大会、音楽発表会の終了が決定しました。対外的な活動が少なくなってしまったのは残念ですが、その代わりに校内での教育活動を充実し、児童が目標に向かって頑張る経験を積むことを大切にしていきたいと思います。</p>
<p>昼休みに遊んでいて、グラウンド？にイノシシ？シカ？がでたと聞き少し大丈夫かな？と思いました。</p>	<p>現在、学校周辺にイノシシやシカなどが出現した際には、森町役場に早急に連絡をし、対処をお願いしています。また、児童へは、動物に不用意に近づいて興奮させることがないように、繰り返し指導をしています。</p>

